

10/25.28 ダイヤモンド・ウエディング 筑西市の絶景を背に永遠の愛を誓う

年に2回の絶景「ダイヤモンド筑波」に合わせて、NPO法人梨想の会（森寛樹会長）主催によるダイヤモンド筑波前挙式が行われました。

今年は市内在住の青田さん夫婦と守谷市在住の栗島さん夫婦の2組から応募がありました。当日の挙式を迎えた新郎新婦は「お互いを尊重し、笑顔の絶えない家庭にしたい」、「このような神秘的なシチュエーションでたくさんの人々に見守られながら式をあげることができうれしい」と話し、見守る人への感謝と、新しい門出への決意を胸に特別な瞬間を迎えました。



11/2 まちなかに笑顔あふれる しもだてハロウィンフェスティバル

しもだてハロウィンフェスティバル2025が下館駅を中心に南北2つの会場で行われました。

北会場では、アルテリオの地下に「まかい大冒険」が登場。仮装した大勢の子どもたちが、まちなかのスタンプラリーで集めたポイントと景品を交換。



10/21 地方創生に向けて SDGsの推進に係る包括連携協定



損害保険ジャパン(株)（南條晋茨城南支店長）と協定を締結しました。中長期的な視点で持続可能なまちづくりを目指し、防災、交通安全、産業振興などさまざまな分野における地域社会の活性化を図ります。

10/22 職員派遣で交流 友好都市・岡山県高梁市



10月22日から3日間、高梁市職員3人が両市の歴史的な繋がりや業務の情報交換などを目的に、本市へ研修生として派遣されました。本市からは10月29日から3日間、職員を4人派遣し交流を深めました。

11/5 保育研修会開催 子育て支援の未来を考える



筑西市保育研究会（新井平一会長）が、保育教諭や県・市議会議員などと子育て施策の現状や将来の施策の在り方を考える合同研修会を開催し、幼児教育・保育に関する共通理解を深めました。

11/10 産業戦略講演会 地域の魅力を価値に変える



市主催の産業戦略講演会に講師として茨城オトナ女子会の高久香里代表をむかえ、商品の高付加価値化の事例紹介の後、参加者はワークショップで地域の魅力について意見交換しました。

11/5 オレンジリボン たすきリレー表敬訪問



子ども虐待防止啓発活動として、県児童福祉施設協議会と県要保護児童対策地域協議会主催の「オレンジリボンたすきリレー」が行われました。これに先立ち、主催者が市役所を訪れ、たすきの受け渡しを行いました。



筑西市 20周年記念特集 Vol.10

10/25 アマチュア芸人大集合 演奏芸 IN カフェ

地域盛り上げ隊（堀江孝佳代表）が、大田コミセンで演奏芸IN カフェを開催しました。華やかな衣装と個性にとんだアマチュア芸人たちが、ガマの油売り口上などの江戸時代の大大道芸、日本古来の武術などを披露し、来場者を楽しませました。



11/15 バスの乗車体験に大興奮 公共交通フェア



市は公共交通機関の利用方法を知ってもらい、身近な存在として感じてもらうことを目的に、公共交通フェアを道の駅グランテラス筑西で開催しました。

当日は関東鉄道（登嶋進代表取締役社長）の協力で、市内を走る路線バスを使用したバスの乗り方教室などが行われ「初めて停車ボタンを押した」と喜ぶ子どもたちの姿が見られました。

11/16 協働のまちづくりフェスタ 2025 公益的な市内団体の活動を PR



市民と行政が力を合わせて進める「協働のまちづくり」の一環として、協働のまちづくりフェスタ2025をアルテリオで開催しました。

「出会いでつながり、みんなで支えるまちづくり」をテーマに、市民団体の活動紹介などを通じて協働のまちづくりの理解を深めたほか、就労支援事業所による手作りパンやアクセサリーの販売がイベントを盛り上げました。



Think globally, Act locally ~地球規模で考え、地元から行動する~

「初釜」は、新年を祝う特別なお茶会で、食事やお酒も振る舞われる「お茶事」として行われることが多いようです。お茶会を主催する亭主は、前々からお席やお水の準備をし、おもてなしの心でお客様を迎えます。

お茶事で振る舞われる食事の最後は、少し残したご飯にお湯を注ぎ、たくあんなどの香の物でお椀をきれいにします。初釜は、一粒ひと粒のお米や水を大切にする心と、穏やかな新年を迎えられたことへの感謝の気持ちを呼び起します。

現在、茶道は日本国内だけでなく世界中で人気が高まっていて、茶道の持つ美意識や作法などが

日本文化を象徴するものとして注目を集めています。茶道裏千家前家元の千玄室氏は、自らの戦争体験を踏まえて世界70か国以上を歴訪し、「一椀からピースフルネスを」の理念を提唱し、茶道と世界平和の実現に向けて精力的に活動されました。

新年も、みなさまにとって平和で穏やかな一年でありますようにお祈りいたします。



筑西市文化祭でお茶会に参加する市長



EMI column